

Beigeordneter Sterzenbach gibt bekannt, dass Baumkontrollen zwischen Lützgenauel und Bourauel ergeben haben, dass zum Teil erhebliche Rückschnittmaßnahmen an einigen Linden erforderlich sind. Diese sollen bei entsprechender Witterung in der ersten Februarwoche 2010 erfolgen.

In der letzten Ratssitzung am 18.01. wurde nach dem aktuellen Sachstand zum Lückenschluss des Regionale-Siegtalradwegs bei Kelters gefragt. Am 19.1.2010 ging eine aktuelle Information des Rhein-Sieg-Kreises (Bauträger) ein. Darin wurde mitgeteilt, dass der im Landesbesitz stehende Siegunterhaltungsweg von Lützgenauel bis zum „Eselsberg“ gemäß einer landschaftsrechtlichen Befreiung als Ausgleichsmaßnahme für den eben genannten Lückenschluss entsiegelt werden soll. Die Gemeinde wurde um Zustimmung zu dieser Maßnahme gebeten. Sollte die Gemeinde die Zustimmung verweigern, könne der Lückenschluss in diesem Jahr nicht mehr bewerkstelligt werden.

Unter folgenden Voraussetzungen hat die Gemeinde ihr Einverständnis gegeben:

- Der Rückbau soll lediglich das Entfernen des bituminösen Materials beinhalten, damit mit dem verbleibenden Material eine fußläufige Wegeanbindung zum „Eselsberg“ möglich ist. Die Entsiegelung soll möglichst erst mit Fertigstellung des Lückenschlusses erfolgen und
- der Rhein-Sieg-Kreis soll im Rahmen der Gesamtplanung der Ausgleichsflächen einen neuen Ausgleichsweg entlang der Hangkante anlegen, damit die Rundwandermöglichkeit erhalten bleibt.

Zu Anregungen aus vorangegangenen Sitzungen informiert Herr Sterzenbach:

- Der Fahrbahnbelag auf der Hochstraße wurde zwischenzeitlich instandgesetzt. Herr Gräf wies auf Löcher in der Fahrbahndecke hin.
- Das Verbundsteinpflaster an der K 18, OD Bitze wird regelmäßig durch den Landesbetrieb Straßen kontrolliert und ggf. repariert. Herr Gräf wies auf lose Pflastersteine in Höhe der Gaststätte „Am Brunnen“ hin.